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14ème legislature

Question N° :
10848

De M. Thierry Lazaro ( Union pour un Mouvement Populaire - Nord
)

Question écrite

Ministère interrogé > Économie sociale et solidaire et
consommation

Ministère attributaire > Économie sociale et solidaire
et consommation

Rubrique >ministères et
secrétariats d'État

Tête d'analyse
>organisation

Analyse > véhicules de fonction. statistiques.

Question publiée au JO le : 20/11/2012
Question retirée le : 27/11/2012 (retrait pour cause de question identique)

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé de
l'économie sociale et solidaire et de la consommation, sur le nombre de véhicules de fonction attribués aux
personnels de l'ensemble de ses administrations.
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